

「楽でキレイ」なファッショナパンツで 地域ブランド確立

女性を美しく魅せる「楽でキレイ」をコンセプトとした婦人ファッショナパンツの製造、販売を行う会社。広島県福山市に自社工場を構え、縫製はもちろん生地作りから仕上げまで、一貫して純日本製にこだわり、熟練した日本職人の高い技術により高品質のパンツを製造。その優れた技術から、同社のパンツはJ∞QUALITYや第4回福山ブランドの認定を受け地域ブランドを確立している。テレビショッピングを中心に、ARIKIパンツは累計販売本数1,000万本を突破している。

所在地 広島県福山市新市町宮内670
電話／FAX 0847-52-5050／0847-51-3050
URL <https://www.ariki-inc.co.jp/>
代表者 代表取締役 有木 康彦

設立 1958年
資本金 1,000万円
従業員数 84名



純日本製にこだわり、高品質のファッショナパンツを製造

ほとんどの同業者がコストや効率を優先し、海外で製造を行っている。同社は繊維の町である広島県福山市に自社工場を構え、地元の協力工場と連携しながら製造する高品質のファッショナパンツは、多くのリピーターを抱えている。その最大の特徴は、純日本製。高機能で伸縮性の高い素材のため、ミリ単位の加工技術が求められる。しかし、よりよいシルエットを目指し、どの工程でも妥協せず熟練した日本職人の高い技術とものづくりの姿勢が評価され、第4回福山ブランドの認定を受けた。



伸縮性の高いニット素材を加工する高い技術力

子供服メーカーから婦人服メーカーへの業種転換を決断

元々、子供服ブランドが中心だった同社は、中国製の安価な製品が市場にあふれた結果、有木社長の就任直前に3期連続の赤字に。就任後、有木社長は、高い技術力を誇る従業員を守りたい想いと子ども服で培った技術を基に、婦人服製造業への方針転換を決断。加齢による女性の体型変化の悩みを解決する、「楽にはけて、キレイに見せるパンツ」を開発。いち早くTVショッピングでの販売を開始し、多くのファンを獲得した。その結果、同社はV字回復を遂げ、現在では地場有数の優良企業へ成長した。



「楽でキレイ」なファッショナパンツ

東南アジアへの販売、そして百貨店、スーパー以外へと販路拡大

約10年前に香港のイオンショッピングモールにて、同社の「楽でキレイ」なファッショナパンツの販売を開始。海外でもお客様からの評判は非常に高く、その後タイのバンコク、台湾でも販売を開始。特にタイ国内での人気は高く、ショッピング専門チャンネルのなかで売上1位を獲得。また、百貨店以外の催事場でも、年に数回の催事などを通じて販売を開始。同様に多くのお客様から大好評を得た。今後もさらなる海外展開およびさまざまな業種、業界での販路拡大を狙っている。



東京ショールームもオープン